2023-12-04

¿Quién es Karely Ruiz y por qué se hizo famosa?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.unotv.com/karely-ruiz/quien-es-karely-ruiz-y-por-que-se-hizo-famosa/

Karely Ruiz es una influencer y modelo de OnlyFans que, en fechas recientes, se ha hecho famosa por diversos temas que van desde su trabajo erótico en plataformas, pasando por la solidaridad con sus fans, hasta con el mundo del entretenimiento mexicano. Ve aquí cómo lucía antes la famosa, cuando comenzó a despegar su carrera.

¿Quién es Karely Ruiz?

Tiene 22 años de edad

Nació en Monterrey, Nuevo León, el 28 de octubre del 2000

Aunque ya era famosa, se dejó ver con Andrés García, a quien lo visitó en su casa de Acapulco

Se hizo famosa gracias a sus publicaciones en redes sociales, donde deja ver su belleza. Además, ha participado en programas de televisión regiomontanos

En diciembre, Karely Ruiz acaparó las miradas en redes sociales. Publicó algunas fotos en su cuenta de Facebook, en donde se le ve vistiendo un pequeño conjunto de encaje. La modelo e influencer publicó tres fotos modelando un conjunto de ropa interior de encaje color negro, las cuales desataron halagos de sus fans.

[TE PUEDE INTERESAR: Karely Ruiz desata halagos; presume encaje en fotos]

La modelo Karely Ruiz, oriunda de Monterrey, Nuevo León y con una cuenta en Instagram con más de 5 millones de seguidores, tiene buen corazón, pues ha regalado liposucciones e incluso pagó la quimioterapia para un joven de Coahuila.

Karely Ruiz y Santa Fe Klan

Mucho se ha especulado de un supuesto romance de Karely Ruiz con el cantante Santa Fe Klan protagonizado por la modelo de Only Fans. Ambos famosos han publicado atrevidas fotografías en sus redes sociales, en las que se les ve, incluso, compartiendo cama; sin embargo, la modelo afirmó que "real nunca fue" el romance.

[SIGUE LEYENDO: Karely Ruiz responde si dejará OnlyFans por su regreso a la escuela]

Karely Ruiz participa en video de Santa Fe Klan

Después del estreno de su colaboración con Karely Ruiz por OnlyFans, Santa Fe Klan compartió un adelanto de su canción "Sabes" y, por el video explícito, la pareja fue duramente criticada.

Antes de que revelaran que estaban juntos por una colaboración musical, Karely Ruiz y Santa Fe Klan comenzaron a levantar sospechas sobre un posible romance y es que hasta hubo beso entre ellos.

Este fue el video oficial de su canción juntos:

¿Cuánto gana Karely Ruiz en Only Fans?

Una de las plataformas en las que Karely Ruiz ha destacado es la de OnlyFans, en donde, como muchas celebridades, comparte contenido subido de tono, y por el cual recibe ganancias, según reveló la propia influcer en entrevista para el programa La Saga.

"Tengo dos años en Onlyfans... Yo cobro 16 dólares por la suscripción, hay otras chicas que cobran 32 o hasta 35 dólares, yo cobraba 30 dólares, pero al ver que a mucha gente le pensaba al pagar más dinero, decidí bajar el precio para tener más suscriptores",

Aunque destacó que no siempre los suscriptores se quedan en su perfil de Onlyfans explicó que así como se van algunos, llegan otros, por lo que no ve un descenso en sus ganancias.

Karely Ruiz, Fofo Márquez y la polémica por los supuestos 60 mil pesos

El nombre de Karely Ruiz ha sonado mucho: esta vez, porque acusó al influencer Fofo Márquez de no pagar la cuenta de un bar, equivalente a 60 mil pesos.

Según Karely Ruiz, Fofo Márquez había prometido pagar la cuenta, pero ella terminó absorbiendo el gasto.

Fofo Márquez, luego de desatada la polémica, se defendió: no negó la deuda pendiente, pero explicó que había invitado a salir a Karely Ruiz, y que ella había besado a otras personas, razón por la cual decidió "no patrocinarla" y abandonar el lugar.

Por su parte, la influencer afirmó, en diferentes entrevistas, que Fofo Márquez no es millonario y dijo tener prueba de ello.

Karely Ruiz antes y ahora

Karely Ruiz ha utilizado publicaciones en donde comparte cómo se veía hace algún tiempo. En dichas publicaciones, la influencer habla sin tapujos que se sometió a cirugías estéticas, aunque llama al amor propio. En éstas, se puede constatar el antes y el después de la famosa:

Bonita desde chiquita: Así era la bella Karely Ruiz antes ser famosa y millonaria https://t.co/oWJqZKDe0hLa modelo y creadora de contenido de OnlyFans Karely Ruiz, de 22 años, se ha convertido en una de las celebridades más conocidas de México.March 16, 2023 at 04:49PM pic.twitter.com/9ZW2LzyHNC

"No dejaré que me afecten": Karely se defiende de críticas a su cuerpo

Y aunque Karely goza de popularidad y apoyo por parte de sus seguidores, no todo es miel sobre hojuelas en su paso por redes sociales, ya que también ha tenido que lidiar con duras críticas por su aspecto físico; sin embargo, ante el ambiente hostil, la modelo de OnlyFans ha sido muy clara en responder a sus detractores.

[TE PUEDE GUSTAR: Karely Ruiz comparte fotos sexys con sus seguidores y hace promesa de video.]

"No dejaré que los comentarios sobre mi cuerpo me afecten".

Además, Ruiz también se ha pronunciado por el amor propio y buscar la comodidad con el cuerpo.

Karely toda una tendencia en redes

La popularidad de Karely Ruiz no se limita a Onlyfans, pues también destaca en otras plataformas como

Instagram y Tiktok en donde ha sorprendido con sensuales bailes que puso en aprietos a uno que otro seguidor, tan sólo con una peculiar melodía muy relacionada con la influencer.

Y muchos se preguntaron cuál era la canción que Karely hizo suya en el video de Tiktok y Unotv.com te resuelve el misterio. Se trata del tema "¿Qué pasa?" de Haus-A-Holics y aunque fue lanzado en 2011 cobró gran popularidad gracias al video de Ruiz.

Karely Ruiz y su foto con Sebastián Rulli

Durante un viaje, Karely Ruiz no dejó pasar la oportunidad para compartir una fotografía junto a Sebastián Rulli, uno de los galanes más cotizados de la televisión, a quien se encontró en un aeropuerto.

Incluso, hubo quienes mandaron mensajes a Angelique Boyer, la protagonista de "Teresa", advirtiendo que debía cuidar a su novio, ya que la influencer tiene una belleza que podría enamorar a cualquiera.

¿Karely Ruiz sale en los libros de la SEP?

Está circulando un video en Tiktok donde supuestamente sale Karely Ruiz en la portada de uno de los libros gratuitos de la SEP. Como la foto fue muy popular, varios se preguntaron si era real o no. Incluso la propia Karely subió la imagen a una de sus stories, pues se la había compartido un seguidor.

Pero no, la imagen se trataba de un montaje. De hecho, la imagen original pertenece a la pintura "La Patria", del artista mexicano Jorge González Camarena, la cual, durante muchos años, fue portada de los libros de texto gratuitos de educación básica.

Te contamos más a fondo:

¿KARELY RUIZ SALE EN LOS LIBROS DE LA SEP? ESTO SE SABE.